

Vos questions / nos réponses

Thc

Par [Profil supprimé](#) Postée le 06/03/2016 12:32

Bonjours.

Alors voilà j'ai des tests sanguins de thc à faire le 25/03/16 pour une expertise. Et je suis actuellement entrain de fumer. Donc j'aimerais bien savoir combien de temps le thc reste dans le sang ou dans l'urine. Merci de me contacter au plus vite.

Cordialement

Mise en ligne le 08/03/2016

Bonjour,

Le THC reste détectable de 2 à 8h dans le sang quelle que soit votre consommation (régulière ou occasionnelle). Pour les urines, le délai de positivité est compris entre 2 à 5 jours pour une consommation occasionnelle et de 30 à 70 jours après la dernière prise dans le cas d'une consommation régulière (plus d'un joint par semaine).

Cordialement.
